

scholars or their publishers are also listed in the "Foreign Acquisitions" section of *ICCS Contact*, which partially updates this bibliography between editions. It should be noted that while the present document excludes individual articles, essays, addresses and lectures, this information is collected at the ICCS secretariat in a separate database. Enquires are welcome.

A bibliography can rarely claim to be complete, the present list being no exception. However, as new titles come to the attention of the ICCS they will be added to the database for inclusion in a subsequent edition or supplement. Authors, researchers, and publishers are warmly encouraged to forward pertinent books or bibliographic information to the ICCS so that the database will more accurately reflect the strength and vitality of Canadian Studies abroad.

du document. Un grand nombre de titres ont été gracieusement communiqués par des universitaires sur le formulaire de bibliographie inséré dans chaque numéro de notre bulletin, *Contact CIEC*. On trouvera à la rubrique «Publications étrangères» de *Contact CIEC*, qui comprend une mise à jour partielle de la bibliographie compilée entre les diverses éditions, la liste des exemplaires de livres, thèses et périodiques que nous ont fait parvenir les universitaires ou leur maison d'édition. Veuillez remarquer que le présent document ne comprend pas d'articles, d'essais, de causeries ou de conférences, mais que, par contre, ils sont colligés au secrétariat du CIEC dans une autre base de données: le personnel se fera un plaisir d'accéder à vos demandes de consultation.

Une bibliographie peut rarement prétendre être exhaustive, et celle-ci ne fait pas exception. À mesure cependant que de nouveaux titres retiendront l'attention du CIEC, ils seront ajoutés à la base de données et inclus dans une édition subséquente ou un supplément. Nous encourageons vivement les auteurs, chercheurs et éditeurs à faire parvenir de l'information bibliographique au CIEC afin que notre base de données soit le reflet le plus précis possible de la force et de la vitalité des études canadiennes à l'étranger.